

# JIS.CO.ID

## Polisi di Nyalindung Sukabumi Terus Pemberian Makanan Tambahan bagi Balita Stunting di Desa Sukamaju Bersama Posyandu Hebras

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jun 21, 2024 - 08:13



Polisi di Nyalindung Sukabumi Terus Pemberian Makanan Tambahan bagi Balita Stunting di Desa Sukamaju Bersama Posyandu Hebras

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, bersama Ketua Kader Posyandu Hebras VI, Ibu Mastita, memimpin kegiatan ini dengan penuh semangat dan dedikasi. Acara dimulai pukul 10.00 WIB dan dihadiri oleh masyarakat setempat yang antusias dalam mendukung kesehatan anak-anak mereka.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya nyata dari Polsek Nyalindung di bawah pimpinan Kapolsek AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dalam mendukung program pemerintah untuk mengatasi stunting, yang masih menjadi masalah serius di Indonesia. Stunting, atau kondisi gagal tumbuh pada anak akibat kurang gizi kronis, berdampak pada perkembangan fisik dan kognitif anak. Oleh karena itu, intervensi dini seperti pemberian makanan tambahan ini sangat krusial.

Dalam sambutannya, AIPDA Sudiro menyampaikan pentingnya peran serta semua pihak, termasuk keluarga dan kader posyandu, dalam memastikan anak-anak mendapatkan gizi yang cukup dan seimbang. "Kami berharap, melalui kegiatan ini, kesadaran akan pentingnya gizi bagi pertumbuhan anak semakin meningkat, dan kita bisa bersama-sama mengurangi angka stunting di Desa Sukamaju," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, para balita mendapatkan makanan tambahan berupa bubur kacang hijau, biskuit bergizi, dan susu, yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan gizi harian mereka. Selain itu, para orang tua juga diberikan edukasi tentang pentingnya menjaga pola makan yang sehat dan seimbang bagi anak-anak mereka.

Acara berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Para peserta, baik anak-anak maupun orang tua, tampak senang dan bersemangat mengikuti seluruh rangkaian kegiatan. Ini menandakan dukungan dan harapan besar masyarakat terhadap program pencegahan stunting.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan Desa Sukamaju dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam upaya bersama melawan stunting. Semangat gotong royong dan kepedulian terhadap kesehatan anak-anak merupakan kunci utama untuk mencapai masa depan yang lebih sehat dan cerah bagi generasi penerus bangsa.